

CHILE / POLÍTICA / VIDEO

Cantan al diputado Álvaro Carter (UDI) participando en una detención ciudadana

El Ciudadano · 8 de noviembre de 2024

El parlamentario de la UDI aseguró que se encontraba paseando por la comuna de La Florida cuando vio a un sujeto asaltando a una vecina del sector. Según su relato, al percibir la situación se bajó del auto y corrió detrás del delincuente hasta alcanzarlo y retenerlo.



Un confuso incidente protagonizado por el diputado **Álvaro Carter** (UDI) se viralizó durante la tarde de este jueves en redes sociales. Según informó el propio parlamentario, se trataría de una **detención ciudadana** contra un delincuente que había asaltado a una vecina del sector.

El incidente ocurrió pasadas las 17:00 horas en la intersección de **Avenida La Florida con la calle Del Prado**. Carter contó que se movilizaba en un vehículo por la zona cuando vio que un sujeto **robó el celular de una mujer y se dio a la fuga**, por lo que decidió bajarse del auto y perseguir al delincuente.

Finalmente, el hombre **fue detenido** con ayuda del conductor del parlamentario y otros vecinos que se encontraban en el sector. Si bien en el video se aprecia que los vecinos **comienzan a golpear al sujeto** una vez concretada la detención, el parlamentario controló la situación y **retuvo al asaltante hasta la llegada de Carabineros**.

Más tarde, **Rodolfo Carter**, alcalde de La Florida y hermano del parlamentario, compartió el video del episodio en sus redes sociales y **celebró el actuar de su hermano**:

“Vecina es asaltada por un delincuente, y este es detenido y reducido por un grupo de ciudadanos que van en auxilio de la víctima, entre ellos el Diputado Álvaro Carter. Nada que decir, **orgulloso de tener un hermano así de jugado**”, **comentó**.

Vecina es asaltada por un delincuente, y este es detenido y reducido por un grupo de ciudadanos que van en auxilio de la víctima , entre ellos el Diputado [@Alvaro_CarterF](#). Nada que decir, orgulloso de tener un hermano así de jugado.
pic.twitter.com/AOveWrRV62

— Rodolfo Carter  (@rodolfocarter) November 7, 2024

Fuente: El Ciudadano